

“SOBRE LA TRANSICIÓN A NUEVA HUMANIDAD: EL SENTIDO Y EL DESTINO DE LA HUMANIDAD ACTUAL, DE LAS QUE LA PRECEDIERON Y DE LAS QUE LA SUCEDERÁN.

Encuentros Mensuales con Emilio Carrillo, 2 y 16 de julio de 2020

=====

1. HUMANIDAD Y HUMANIDADES

1.1. SIETE HUMANIDADES

+La humanidad evoluciona en consciencia a través de siete humanidades o razas-raíz, siendo la nuestra la quinta:

- +Primera raza-raíz o Polar.
- +Segunda raza-raíz o Hiperborea.
- +Tercera raza-raíz o Lemuriana.
- +Cuarta raza-raíz o Atlante.
- +Quinta raza-raíz o humanidad actual.
- +Sexta raza-raíz o Búdhdica.
- +Séptima raza-raíz o Átmica.

1.2. TEMPORALIZACIÓN DE LAS HUMANIDADES HASTA AHORA EXISTENTES

+Punto de arranque: Límite K/T (Cretácico-Terciario) o K/Pg (Cretácico-Paleógeno), cronohorizonte geológico, presente como una estrecha capa en los estratos de la corteza terrestre, que data aproximadamente de hace 66 millones de años, y relacionado con los acontecimientos que supusieron la desaparición de los grandes reptiles.

+Primera humanidad: Eoceno: 56 a 33 millones de años.

+Segunda: Oligoceno: 33 a 23 millones.

+Tercera: Mioceno: 23 a 5 (Eje territorial de referencia. Océano Pacífico).

+Cuarta: Plioceno y Pleistoceno: 5 millones a 10.000 años (Eje territorial de referencia: Océano Atlántico) (Mencionada y descrita en los diálogos Timeo y Critias, textos del filósofo griego Platón, donde aparece como una isla y potencia militar que existió nueve mil años antes de la época del legislador ateniense Solón (638-558 a.c.), quien, según Platón, es la fuente del relato. Es ubicada más allá de las Columnas de Hércules² y se la describe como más grande que Libia y Asia Menor juntas).

+Quinta: Pleistoceno y Holoceno: 2,5 millones de años a la actualidad

ERA CENOZÓICA O TERCIARIA: PERIODOS Y ÉPOCAS

Paleógeno (66 M.)	Paleoceno (66 M.) Límite K/T o K/Pg (Clima tropical. Diversificación de mamíferos y plantas modernas. Finaliza con brusco cambio climático: +6° 20.000 años y subida mares) Eoceno (56 M.) (Primeras hierbas. Finaliza con la Gran Ruptura de Stehlin)
----------------------	--

Neógeno (23 M.)	Oligoceno (33 M.) (Rápida evolución de la fauna y mamíferos. Congelación Antártida)
	Mioceno (23 M.) (Se hacen reconocibles mamíferos y aves modernos. Primeros simios)
	Plioceno (5,3 M.) (Clima frío y seco. Istmo de Panamá: Gran intercambio americano)
Cuaternario (2,5 M.)	Pleistoceno (2,5 M.) (Desarrollo humanos anatómicamente modernos. Inicio Edad de Hielo)
	Holoceno (0,01 M.)
	(Fin glaciación reciente y surgimiento civilización humana)

1.3. RAZAS Y SUBRAZAS

+El término "razas" no debe confundirse con las divisiones etnológicas y antropológicas modernas, que tienen que ver con el color de la piel y otras características físicas. La consciencia misma, no la forma o el color de la piel, es el factor determinante. Y gran número de pueblos, de diferentes grupos étnicos, constituyen la raza-raíz que actualmente florece en la Tierra.

+A su vez, cada humanidad o raza-raíz se subdivide en siete sub-humanidades o subrazas.

+Cada raza raíz debe recapitular todo el adiestramiento anterior y empezar a concentrarse en un aspecto nuevo; y en cada etapa comienzan a aparecer las señales anunciadoras de una etapa aún más adelantada. Y no cabe afirmar que cada raza, subraza y rama sea superior o inferior a las otras: todas son esenciales para que el alma pueda completar su evolución en autoconsciencia.

1.4. EL PAPEL DE CADA HUMANIDAD

+El papel de cada humanidad está relacionado con su aportación evolutiva a la constitución septenaria del ser humano y cada raza-raíz va proporcionando paulatinamente los cuerpos que configuran esa constitución.

1.5. MUERTE Y NUEVO NACIMIENTO

+Y en este contexto, cada humanidad nace, se desarrolla y muere, para seguidamente volver encarnar en una nueva humanidad, tal como el alma individual encarnada en cada ser humano a lo largo de una cadena de vidas o reencarnaciones.

2. HUMANIDADES Y CONSTITUCIÓN SEPTENARIA

2.1. BREVE PRESENTACIÓN DE LA CONSTITUCIÓN SEPTENARIA DEL SER HUMANO

+Todas las corrientes espirituales enseñan que en el ser humano conviven una parte imperecedera –Conductor- y otra perecedera –coche-, siendo esta el vehículo en el que encarna la primera para vivenciar la experiencia humana a través de una cadena de vidas o reencarnaciones, que permiten al alma

evolucionar en auto-consciencia o, metafóricamente, ir llenado la lámpara de aceite enunciada por Cristo Jesús en el capítulo 25 del *Evangelio de Mateo*.

+Sobre esta misma base, el cristianismo, por ejemplo, va un poco más allá, identificando lo perecedero con el cuerpo, con todo lo que conlleva, y estableciendo en lo imperecedero dos componentes: el Espíritu y el alma. A esto se refiere san Pablo en la *Primera Carta a los Tesalonicenses (5,23)* al describir todo nuestro ser como Espíritu, alma y cuerpo. Una percepción trinaría que con estructura de Pneuma, psique y cuerpo también aparece en la filosofía latina –por ejemplo, en las *Meditaciones* de Marco Aurelio- y, previamente, en la Grecia clásica –verbigracia, en la obra de Platón-.

+Pero previo a todo ello es una tradición que muestra una constitución ni dual ni trinaría del ser humano, sino septenaria. En ella, lo imperecedero configura el Yo o Trinario Superior configurado por el Espíritu o Atma (su principal atributo es la Consciencia pura, plasmación primigenia y directa de la divinidad), el Alma Universal o Buddhi y el cuerpo causal o campo energético de mente abstracta donde se halla el alma individual y las relaciones de causa-efecto y tendencias que pasan de una vida a otra. Y lo perecedero conforma el Cuaternario inferior, que incluye el cuerpo físico denso, el cuerpo físico etérico o energético, el ámbito emocional y el aspecto mental derivado de la mente concreta (también en el siguiente epígrafe se entrará en detalles), todo lo cual está asociado al pequeño yo y la personalidad.

Trinario o Yo superior
+Espíritu o Atma (Consciencia)
+Alma Universal o Buddhi.
+Cuerpo causal (mente abstracta, alma individual y relaciones causa-efecto).
Cuaternario inferior o pequeño yo (personalidad)
+Aspecto mental (mente concreta).
+Ámbito emocional.
+Cuerpo físico etérico.
+Cuerpo físico denso.

2.2. LA APORTACIÓN DE CADA HUMANIDAD

+Cada humanidad, aunque en todas están latentes los siete componentes:

- a) recoge aquellos que se han plasmado de forma efectiva en las anteriores;
- b) desarrolla el componente que la previa forjó de manera aún embrionaria; y
- c) empieza a cristalizar de modo todavía primario o incipiente, cual semilla, un nuevo componente que la humanidad posterior desarrollará.

+A su vez, las siete subrazas con las que cuenta cada humanidad: las cinco primeras se centran fundamentalmente en los aspectos "a" y "b" que se acaban de reseñar; y las dos últimas, en "c".

3. LAS SIETE HUMANIDADES

3.1. APROXIMACIÓN BÁSICA

+**Primera raza-raíz o Polar:** Consolida una modalidad de vida etérica y, de manera embrionaria, el componente físico.

+**Segunda raza-raíz o Hiperborea:** Configura una forma de vida física aún muy sutil y etérica; y forja, de modo primario, el componente emocional.

+**Tercera raza-raíz o Lemuriana:** Hace suya la constitución etérica, física (el cuerpo físico se hace denso y da lugar a razas de gigantes, apareciendo en la tercera subraza la división de sexos) y emocional, consolida esta última y forma de manera primaria el componente mental en su nivel inferior o mente concreta. A comienzos de esta tercera raza raíz aparecieron cuerpos físicos densos en lo que, fijada ya la diferenciación sexual a nivel etérico, se plasmó esta polaridad: primero con formas de vida hermafroditas; y mucho más tarde, hace unos 18 millones de años, se alcanzó la separación entre los sexos, quedando configurados cuerpos semejantes a los que ahora usamos, aunque de mucha más talla y envergadura.

+**Cuarta raza-raíz o Atlante:** Recoge la constitución etérico, física, emocional y mental inferior, consolida este último ámbito y plasma de manera todavía incipiente el componente mental superior. El desarrollo de la mente analítica y del lenguaje vinieron, pues, con esta cuarta raza raíz.

+**Quinta raza-raíz o humanidad actual:** Hace suya la constitución etérica, física, emocional y mental, tanto inferior como superior, desarrolla este último aspecto (que es el espacio energético del cuerpo causal, donde radica el alma individual) y da forma embrionariamente a las capacidades intuitivas, en sentido amplio, ligadas al componente búddhico. Está todavía impregnada por la consciencia Atlante: la actitud materialista que ha imperado tanto tiempo no está muy alejada de la que hizo caer el telón cósmico sobre la civilización anterior. No obstante, también en esta raza-raíz sale un grupo de almas que hacen grandes avances y es precursora de una nueva raza.

+**Sexta raza-raíz o Búddhica:** Recoge la constitución configurada por las razas precedentes, desarrolla el componente búddhico y pone la semilla para la cristalización del ámbito átmico.

+**Séptima raza-raíz o Átmica:** Concluye la constitución septenaria, haciendo suyo todo lo aportado por las humanidades anteriores y desarrolla el componente Átmico.

El ser humano no procede de los animales

Como se deduce de lo enunciado, el ser humano no procede de la evolución de los animales, sino que tiene una línea evolutiva propia por la que el alma individualizada va ganando en auto-consciencia por medio de múltiples reencarnaciones en las sucesivas humanidades. Cada una de estas tiene como misión plasmar efectivamente uno de los componentes de la constitución septenaria del ser humano, culminando el proceso con la séptima humanidad, que hará plena tal plasmación desde el mando consciente del Espíritu.

4. SOBRE LA HUMANIDAD ACTUAL

4.1. DE LA QUINTA A SEXTA SUBRAZA

+La humanidad actual, quinta raza-raíz, se acerca a la transición de la quinta a la sexta subraza. Por tanto:

- a) Se han consolidado todos los componentes del cuaternario inferior de la constitución septenaria (etérico, físico, emocional y mental inferior).
- b) Se ha desarrollado la mente abstracta, íntimamente relacionada con el cuerpo causal (alma individual).
- c) Y corresponde generar la semilla del componente Búdhdico que será plasmado por la sexta raza-raíz.

+Es por esto que el paso de la quinta a la sexta subraza de esta quinta raza quinta supondrá un importantísimo paso evolutivo. Y dado que la sexta subraza deberá desarrollar la semilla búddhica, las almas individuales encarnadas en ella habrán de tener el nivel adecuado de evolución en auto-consciencia, no siendo posible que almas de nivel inferior convivan con ellas, pues ello haría imposible tal labor de siembra. Esto plantea el escenario de "corte" que se examinará en el epígrafe 5.

4.2. LA ERA AXIAL Y EL DESARROLLO DE LA MENTE ABSTRACTA

+Karl Jaspers, a partir de los tres volúmenes de su obra *Filosofía*, definió como Era Axial (*La Gran Transformación*, en la acepción aportada por Karen Armstrong en su libro así titulado) a un fecundo periodo histórico, aproximadamente del 800 al 200 a.c., en el que, de manera simultánea y sin conexión visible entre sí, surgieron grandes sabios que, en los ámbitos espiritual, filosófico y científico, definieron una línea trascendente de reflexión, pensamiento y acción muy similar en tres zonas geográficas ubicadas entre los paralelos 20 y 40 del hemisferio planetario: China (con el taoísmo, confucianismo, moísmo y las Cien Escuelas de pensamiento); la India (con las derivaciones de los textos védicos, los Upanishad, brahmanismo, budismo, jainismo, yoga...); y el área comprendida entre Oriente Medio (zoroastrismo...); y el Mediterráneo helénico (los grandes filósofos griegos) y hebreo (los profetas del judaísmo).

+Las generaciones posteriores jamás han dejado de beber de estas fuentes primigenias. Es ahí, en esos lugares y a lo largo de esos 600 años, donde nace lo humano tal como hoy lo concebimos: el hombre se hace consciente de sí mismo y de sus limitaciones; toma protagonismo la actividad reflexiva y los filósofos aparecen en público por primera vez en la historia; y, gracias a ello, surgen todas las corrientes sobre las que se asienta el pensamiento contemporáneo.

+Se trata, por tanto, de una fase histórica en la que emergen y convergen brillantes personajes, verdaderos rayos de sabiduría, que, lejos de cualquier fanatismo, hacen suyo los conocimientos legados hasta entonces por otros, los expanden y elevan en sus contenidos e implicaciones y ponen todo ello a disposición de las generaciones futuras, poniendo los cimientos para una potente expansión de la mente abstracta en la humanidad y dando lugar al núcleo central sobre el que pivota la capacidad de introspección y análisis de la nuestra era. Y esto a pesar de que ni Jaspers, ni otros eruditos interesados en

el asunto, han podido vislumbrar ninguna explicación, razón o vínculo aparente para un suceso tan colosal; ni ninguna interconexión entre los pueblos mediterráneos, India y China durante esa época.

4.3. UNA "AUTOPISTA" A DISPOSICIÓN DE NUESTRA EVOLUCIÓN EN CONSCIENCIA

+Por tanto, la consolidación la mente abstracta es una gran aportación de la actual humanidad al proceso evolutivo de la humanidad en su globalidad.

+Y los seres humanos estamos llamados hoy a utilizar todas sus potencialidades, que conforman un camino para nuestro avance espiritual más directo y certero que los usados cuando la mente abstracta no había tomado cuerpo entre nosotros. Verbigracia, las prácticas de estados alterados de consciencia (rituales y ceremonias, invocaciones, ingestión de sustancias, técnicas de sublimación etérico-energética y emocional...) y las ancladas en la mente concreta (aferramiento al intelecto y al conocimiento puramente intelectual...) citadas páginas atrás, muy ligadas, por sus contenidos, a lo etérico, lo emocional y el nivel mental inferior.

+Metafóricamente expresado, circular por estas vías es como ir por carreteras secundarias cuando ya está abierta y a nuestra disposición la autopista de la mente abstracta para avanzar en nuestra evolución en auto-consciencia.

5. EL "CORTE"

5.1. "EL FINAL DE ESTA GENERACIÓN"

+En cuanto al escenario de "corte" citado en apartados precedentes, distintas tradiciones espirituales enseñan que el mismo tendrá lugar por primera vez en el proceso evolutivo, habiendo almas que lo superarán –continuarán así su camino hacia la sexta raza- y otras que no –quedarán en estado de espera de una nueva oleada de vida-. Esto es lo que indica Cristo Jesús en el capítulo 24 del *Evangelio de Mateos* cuando al hablar del final de esta generación indica de dos mujeres estarán en el molino y una seguirá estado y otra no.

+Atendiendo a lo que Cristo Jesús señala en el capítulo citado:

- a) No sabemos ni el día ni la hora: ciclos y super-ciclos.
- b) Los Tiempos de la Desolación: los "males" de siempre, pero con más intensidad que nunca.
- c) La Gran Tribulación: no solo supondrá un incremento, en comparación incluso con los Tiempos de la Desolación, de los males de siempre, sino que a estos se sumarán hechos y circunstancias de abominación nunca antes vividos.
- d) El Triunfo de la Bestia o Anticristo: tendrá todo el poder a escala planetaria y lo ejercerá de manera abominable.
- e) La Parusía y advenimiento de una nueva humanidad.

5.2. CICLOS, "BIEN" Y "MAL"

+En el devenir de los ciclos, también en relación con la historia humana, las vías de lo que solemos denominar "bien" y de las que comúnmente llamamos "mal" se hallan íntimamente entrelazadas. Hasta el punto de que no es posible separar las unas de las otras sin perjudicar y deteriorar el Plan Divino. Pero los

ciclos se cumplen inexorablemente y llegan a su término. Entonces la separación acontece por sí misma, de modo tan ineludible como natural, porque lo que se había orientado a la destrucción se auto-destruye en el momento exacto en el que aquello que se ha dirigido y auto-posicionado hacia la vida se ha fortalecido lo suficiente como para iniciar un nuevo ciclo.

+Etimológicamente, el termino Tao –Esencia Primordial de todo lo manifestado y Orden Natural de la Existencia- significa “sentido”, haciendo referencia, por tanto, al Sentido de la Vida en su despliegue y desenvolvimiento en la Creación y el Cosmos. Las modalidades de vida que en su evolución en auto-consciencia viven en armonía con tal Sentido, pueden calificarse de “sensatas”. Y como “insensatas” aquellas que, en la dualidad y la separación, confrontan con el mismo, son “insensatas”.

+El Plan Cósmico está asociado a tal Orden Natural y su dinámica es la del crecimiento, el desarrollo de la consciencia y la irradiación divina. Su función no consiste en atacar a las “tinieblas” para impedir su acción. No obstante, el destino de lo que se opone a la vida es la auto-destrucción por carecer de la consistencia de lo que es. No es que nada ni nadie castigue a los agentes del mal, sino que son estos mismos lo que, por su lógica destructiva, provocan su propio aniquilamiento.

5.3. LA NUEVA HUMANIDAD

+Reiterando lo ya expuesto, cada raza raíz tiene siete sub-razas. Y antes de que una raza raíz desaparezca, conviviendo con sus últimas sub-razas –la sexta y la séptima-, ya están presente seres humanos con las características, dada su evolución en consciencia, de las primeras sub-razas –la primera y la segunda- de la siguiente raza raíz.

+Estamos actualmente en un estadio avanzando de la quinta sub-raza de la quinta raza. En el tramo final de esta, en el que estamos a punto de entrar, habrá personas que, por su estado de consciencia, ya tengan las características evolutivas de la nueva raza raíz. Ellas serán el puente entre la vigente raza raíz y la sexta que la sucederá.

+No obstante, en el contexto de la sexta y séptima subraza de esta quinta raza incidirá todavía el “karma” acumulado por las humanidades y sub-humanidades anteriores (el libro del *Apocalipsis* lo describe señalando que Satanás será desencadenado y volverá a actuar a los mil años de la configuración de la sexta subraza de la quinta humanidad),

+Y la sexta raza raíz será una nueva humanidad que, por su forma de vida, se asemejará a la descrita por muchas utopías, una humanidad evolucionada en consciencia que habrá dejado atrás los sistemas de creencias, paradigmas, comportamientos y hábitos basados en el egoísmo y el egocentrismo, con todo lo que esto conlleva e implica.

5.4 DISTOPÍA Y UTOPIA EN EL MOMENTO PRESENTE DE LA HUMANIDAD

+En el momento presente, dos grandes líneas o trayectorias temporales: la distópica y la utópica. Y ambas son los extremos polares de un mismo fenómeno: la evolución en consciencia de la humanidad.

+Con relación a todo lo cual, consultar la web del *Proyecto de investigación Consciencia y Sociedad Distópica* (<https://www.sociedaddistopica.com/>) y el libro del mismo título (Ediciones Adaliz).

.....

PRÓXIMOS ENCUENTROS MENSUALES

+Jueves 10 de septiembre:

"La práctica de la auténtica Meditación: Aquí-ahora, Silencio, Atención, Concentración (Dharana), Contemplación (Dhyana) y Éxtasis (Samadhi)

+Jueves 1 de octubre:

"La vida después de la muerte: el tránsito al más allá, el Devachán o Cielo y la comunicación con los seres queridos fallecidos"

.....